

Week-end faste pour le RFB et ses fans

En moins de 24 heures, les deux équipes « seniors » des Francs Borains ont entériné leur promotion, offrant des moments inoubliables et même historiques à leurs supporters.

C'est sûr, le week-end des 13 et 14 mai 2023 va occuper une place à part dans l'album aux souvenirs des Francs Borains! Une équipe qui a la chance de grimper dans la hiérarchie, c'est déjà quelque chose. Mais deux formations d'un même club promues à moins de 24 heures d'intervalle, c'est du rarement vu. A tous les niveaux, le RFB se félicite de ces heureux événements. Supporter de longue date des Verts, Bomber, 59 ans, a vécu des moments qu'il qualifie « de folie ». « Je suis l'homme le plus comblé d'un week-end historique », lance-t-il. « Les dernières fois que j'ai vibré autant? Il faut remonter à la Coupe de Belgique contre Seraing, et au match de la montée en D2 ancienne mouture, face à Woluwé-Zaventem. C'est dire! »

Samedi, les nerfs ont été mis à rude épreuve au stade Urbain: « Après notre victoire face à Mandel, il a fallu patienter une bonne demi-heure avant de connaître le résultat de la RAAL. Une fois qu'il est tombé, quelle explosion de joie dans l'assistance, venue en nombre, preuve que le potentiel public est là! En tout cas, bravo à notre direction pour le travail accompli ».

A peine remis de la soirée, Bomber a accompagné, dans son rôle de délégué cette fois, l'équipe B à Ellezelles. En jeu: un ticket pour la P2. « Là encore, un grand moment, d'autant qu'il a fallu attendre le dé-

nouement des tirs au but. Après le dernier essai réussi, synonyme de montée, j'ai voulu courir jusqu'à nos joueurs, mais je me suis occasionné un claquage. Tellement pris par l'émotion, j'ai oublié que je n'avais plus 20 ans (rires). Je suis fier des gamins qui, malgré leur manque d'expérience par rapport à la plupart des adversaires, ont mérité cette récompense. Après tout, ils n'ont essuyé aucune défaite à domicile, sur le synthétique de Dour. Je suis aussi content pour Romuald Gorniak, le T1, qui a beaucoup bossé pour en arriver là ».



SUDINFO.BE

Revivez la montée des jeunes Borains en images, mais aussi celle de l'équipe A

Et pourtant, il n'est pas certain que l'équipe B poursuive son chemin en raison de l'accession de la A au sein du foot pro. « Il s'agirait d'une fameuse déception si notre représentant en P2 devait disparaître », termine le fan boussutois. « Tout ça, deux promotions d'affilée avec des jeunes, pour ça? Et puis, la P2 va proposer des belles affiches susceptibles d'attirer du monde comme face à Mons B, Elouges-Dour et Quévy-Genly. Ce serait vraiment dommage ». Réponse d'ici peu. Mais d'abord, la licence... ■

F.M.I.



Beaucoup d'émotion ce week-end pour « Bomber ». © Eric Ghislain

« RÉGLEMENTAIREMMENT, RIEN N'INTERDIT D'AVOIR UNE ÉQUIPE B EN PROVINCIALES »

Des U21 Élites, ainsi qu'une deuxième formation « seniors » engagée dans les séries provinciales? Ou uniquement des U21 Élites, que les clubs, une fois « pros », ont de toute façon l'obligation d'inscrire en championnat? Beaucoup de questions restent sans réponse depuis l'accession des Francs Borains en D1B.

« D'abord, il faut attendre que la montée soit actée officiellement, ce qui sous-entend que tout est en ordre à propos de la licence », précise Christian Mottry, collaborateur et secrétaire adjoint du RFB. « Si nous supprimons maintenant l'équipe B et que la semaine prochaine, le précieux sésame nous est refusé, elle devrait tout reprendre à zéro en repartant de P4... Dans l'immédiat, donc, il est difficile de se prononcer. Maintenant, rien, dans le règlement, n'interdit d'avoir une seconde formation « seniors » derrière une équipe A engagée en D1B. Nous devons nous réunir cette semaine pour en discuter et voir ce qu'il est possible de faire » ■

F.M.I.